

Programa de Maestría en Antropología Social



Centro de Investigaciones y Estudios
Superiores en Antropología Social
Unidad México, D.F.



Productividad Académica

El CIESAS es un Centro Público de Investigaciones perteneciente al sistema del Consejo Nacional de Ciencia y Tecnología (CONACYT), especializado en la investigación y formación en antropología desde una perspectiva amplia y comprehensiva de las ciencias sociales. Desde sus inicios el CIESAS combinó la investigación y la docencia. En 1994 se crea en la sede del Distrito Federal la Maestría en Antropología Social y cuatro años después, en 1998, el Doctorado en Antropología. Desde entonces egresan de nuestro posgrado maestros y doctores de México y el resto del mundo. Nuestros estudiantes realizan prolongados trabajos de campo en distintas regiones del país y el extranjero, en áreas urbanas y rurales. Además de su formación en el CIESAS, durante el doctorado muchos estudiantes aprovechan nuestros convenios con universidades e primer nivel en América Latina, Estados Unidos y Europa para estancias complementarias.

Contamos con una reconocida planta de profesores, mayoritariamente investigadores del CIESAS Ciudad de México y miembros del sistema Nacional de Investigadores (SNI), y de otras sedes que colaboran permanentemente, además de invitados de reconocidas universidades extranjeras que brindan conferencias y talleres, que se suman a cátedras y seminarios permanentes que animan una intensa vida académica. A través de todos estos insumos formamos egresados con una alta capacidad y rigurosidad académica. Antropólogas y antropólogos especializados en temáticas diversas, con un fuerte compromiso hacia los sectores más desfavorecidos de la población, y con un sentido crítico que permita contribuir al entendimiento y la solución de problemas claves de las sociedades contemporáneas.

Documento actualizado al 11-04-2018